

## Antrag an den Gemeinderat: Klimafreundliche Verpflegung bei städtischen Veranstaltungen

Der Gemeinderat möge beschließen:

Bei allen Veranstaltungen, die von der Stadt organisiert oder in Auftrag gegeben werden, ist die Verpflegung innerhalb folgender Richtlinien zu gewährleisten:

- + 100% biologische Zutaten
- + 100% pflanzliche Zutaten
- + 75% regionale Zutaten, also Österreich, Südtirol, Bayern

Diese Richtlinien sind spätestens mit Anfang 2021 umzusetzen.

Bei allen Unternehmen, an denen die Stadt zu 25 oder mehr Prozent beteiligt ist, gelten die selben Richtlinien.

Die Antragsstellerinnen halten es für sehr wahrscheinlich, dass der Antrag folgende Auswirkungen hat:

- + positiver Beitrag zum Klima- und Umweltschutz
- + positiver Beitrag zum Tierschutz
- + Förderung der heimischen Wirtschaft, insbesondere Landwirtschaft
- + Förderung der öffentlichen Gesundheit
- + Vorbildwirkung und Motivation für Bürgerinnen, auch im privaten Leben auf klimafreundliche Ernährung zu achten

Teilnehmende Runde 1(6.6.20): Diana Pal, Mario König, Imke Berg, Engin Dogan, Wolfgang Sinz